



---

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Sonntag, 31. August 2025

## Nachruf auf Martina Fenzl



Mit tiefer Trauer und großer Anteilnahme nehmen wir Abschied von Martina Fenzl, die am 7. Juli 2025 nach kurzer, schwerer Krankheit im Alter von 56 Jahren von uns gegangen ist. Sie hinterlässt eine Lücke, die mit Worten kaum zu fassen ist.

Als Schriftführerin war sie Mitglied des Musikausschusses des Landesfeuerwehrverbandes Hessen. Martina hat unser Verbandsleben über sieben Jahre hinweg mit großem Einsatz, Verlässlichkeit und viel Herz geprägt. Ihre ruhige und herzliche Art war ein Geschenk für alle, die mit ihr zusammenarbeiten durften.

Martina wurde am 4. März 2018 auf der Landesmusikversammlung in Bad Sooden-Allendorf zur Schriftführerin gewählt. Mit großer Sorgfalt und Engagement erfüllte sie diese Aufgabe und brachte sich stets mit klarem Blick und anteilnehmender Präsenz in die Arbeit des Musikausschusses ein.

Musikalisch war Martina tief verwurzelt. Sie spielte Flöte im Spielmannszug Ippinghausen und lebte die Kameradschaft und den musikalischen Geist, der unsere Gemeinschaft ausmacht. Besonders in Erinnerung bleibt ihr herzliches Engagement als Gastgeberin des Jahresabschlusses 2022 in Ippinghausen – ein Abend, der durch ihre herzliche Organisation und warme Ausstrahlung geprägt war. Gerade bei solchen Gelegenheiten war ihr Mann Peter immer eine große Unterstützung und ein gern gesehener Kamerad in unseren Reihen.

Wir sind dankbar für die gemeinsamen Jahre, für ihr Lächeln, ihre Zuverlässigkeit und ihre stille Stärke. In liebevoller Erinnerung nehmen wir Abschied und werden Martina stets einen Ehrenplatz in unserer Mitte bewahren.

Ruhe in Frieden, liebe Martina.

Unser tiefes Mitgefühl gilt ihrer Familie und allen Angehörigen.